de Monsieur

GOMMAIRE VAN CEUNEBROECK

veuf de Dame

Marie, Euphrasie STICKELBAUT

né à Schorisse, le 17 janvier 1884 et décédé à Renaix, le 5 août 1972, administré des Saints Sacrements.

Heureux ceux qui supportent avec courage et résignation les souffrances que Dieu leur envoie ; car ils auront pour récompense la vie éternelle.

Son caractère droit et affable, la bonté de son cœur étaient exemplaires. Homme juste, courageux et pacifique, compatissant au malheur, il était toujours prêt à rendre service à ceux qui l'entouraient.

Chère famille que j'aimais tant, merci de vos soins dévoués ; ne m'oubliez pas dans vos prières. Nous nous retrouverons un jour dans le ciel.

Imp. Duthle

Monsieur et Madame Marcel VAN CEUNEBROECK-VAN Mademoiselle Irène VAN CEUNEBROECK,

Les familles VAN CEUNEBROECK, GYSELINCK, STICKELBAUT et LECOCQ,

vous remercient des marques de sympathie témoignées